

関係各位

新生南部バスからのご挨拶

本日より南部バスは岩手県北バス南部支社として再スタートを切ります。歴史ある南部バスはこれまで三八地域の皆様の生活の足として貴重な役割をはたしてきましたが、その役割はかわることがありません。今後も八戸市および周辺自治体との連携を密にし、より良い公共交通のあり方を検討し、実践してまいります。また、新規バスの導入やICカード化、バスロケーションシステムの導入なども検討に加え、皆様へはこれまで以上の利便性、快適性を提供していきたいと考えております。

さらには、岩手県北バス並びにみちのりグループ各社と協調していくことで、国内外観光客の誘致や、高速バスネットワークによる人・モノ・情報の相互交流を活発化し、地域産業の活性化にも貢献できるものと考えております。

これからも南部バスへのご期待と叱咤激励をいただき、皆様とともに成長していきたいと存じます。

平成 29 年 3 月 1 日
岩手県北自動車株式会社
代表取締役社長 松本 順
南部支社長 高橋 学

【 *本件に関するお問い合わせ先
岩手県北自動車株式会社 総務部 TEL : 019-641-7772 】